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第３回通常総会を開催します。 

正会員並びに協力会員のご出席をお願いします。 

また、会員でなくてもどなたでも参加できますので是非お立ち寄りください。 

会 員の方々には、別途開催通知を郵送 します。 

日 時： 6 月 11 日(土) 午前 10 時～11時 30 分 

場 所： 煉瓦館  コミュニテー支援室Ⅰ 

議 案： １．平成２２年度事業活動報告並びに収支決算報告の承認を求める件 

 ２．平成２３年度事業活動計画並びに収支予算案の承認を求める件 

 

 ３．定款の会費(協力会員の年会費)変更について承認を求める件 

 ４．新役員の選任（役員の辞任に伴う）について承認を求める件 等です。 

通 常 総 会 開 催 の お 知 ら せ 

住吉川の河原のゴミ清掃を行います！ 

日時： ５月２９日(日) 午前９時集合～正午まで 

場所： 五門ふれあい公園 

清掃区間： 井堰から第８保育所まで 

持ち物：長靴・軍手・タオル・帽子を持参願います 

お茶とお菓子を用意しています、多数のご参加を

お待ちしています。 

お問合せ： お電話にて、 

 ０９０－１０２２－５６７１ 松野まで 

元気に育てる私の飼い方 <1> 

 いれ物はなるべく大きなもの、あまり深くない方が泳

ぎやすいようで、私のおすすめは使わなくなったベビ

ーバスを使います。スペースに限りがある場合小さな

いれ物でも大丈夫、その時はメダカの数は少なめに

ね。容器の底にペットショップで売っている水槽用の

小さな石をよく洗って入れます。それから水を入れ、水

草(私は梅花藻を入れます)とタニシを入れて１日おい

ておきます。 

 それから好きなメダカを貰ってもいいし、買ってもい

いし連れてきて、泳がせてみます。元気に泳げば、後

は少しの手間と愛でかわいい姿を年中見せてくれま

す。 

増やすことも簡単です。 

・毎日様子を見ること 

・適量の餌をあげること(入れて２～３分で 

食べてしまうぐらいが良いです) 

１日２回ぐらいあげてね！ 

住吉川をメダカも暮らせる川に！ 

写真は、昨年秋の清掃活動。

水温が高くなって水が汚れてきたら、１/３程捨てて新し

い水を入れる。私はポット型の浄水器の水を足していま

す。バケツに汲み置きしてもいいですね！ 

 メダカを移動する時は、網は使わず、テイーカップな

どで水ごとすくいます。傷つけずに、怖がらないみたい

です。 

 少しの手間ですが、いろいろコツがあるので頑張って

みようと思う方は、次回のコラムをお楽しみに！ 

大切なのは、夏は涼しく、冬暖かいところにおいてあげ

ることです。 

愛をこめてね！ 

（ハウスオブ・メダ） メダさんは、 

突如何を思ったか、10匹のメダカを

買ったことがきっかけになり、自宅

で育てはじめました。その後卵から

孵った稚魚のあまりの可愛さに魅せ

られ、いつの間にか○○匹に。あま

りに増えすぎて養子にだすほど、『な

んでそないに元気にふえるの？』と

口コミで広がる…。この春も、冷た

い冬を乗り切ってみんな元気に泳ぎ

始めました。 

 ホタルが飛び交う光景を期

待して、昨年 8月、ホタルの

餌になるカワニナとゲンジボ

タルの幼虫を放流しました。 

 住吉川が、やすらぎと憩い

の場となるよう思いを込め、

年 2 回の清掃活動を行って

います。 
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 東日本大震災で被災された方々に対し、衷心よりお見舞い

申し上げます。 

家族全員の誰もがいなくなり、弔う方もない人もおられます。 

心よりご冥福を祈り、暫しの黙とうを捧げたいと思います。 

 個人として、また企業として何らかの支援の手を差し伸べ、

被災された人たちと心を一つにすることは、今後の復興の礎

になると信じています。 

 さて、原発の放射線被害が拡大し、初期対応の稚拙さが被

害の拡散を招いています。 

 ここ熊取町も他人事ではありません。 

 安全・安心神話の崩壊と言わざるを得ません。全電源の喪

失が想定外とは呆れてモノが言えません。企業としてのリスク

マネジメントがあっても、その先の電気が無くなることを想定し

ないのは、思考停止に陥ることです。それでは安全でないこと

ぐらい想定しなかったのだろうか？不思議でならないのです。 

 東京に一人娘を嫁に出し、放射能汚染が拡大しているから

大阪で働いたらどうかと問うと、『大阪には働くとこあれへん』と

言われました。震災で東京 1 極集中の咎(とが)がでたのでは

ないでしょうか。 

 トヨタのカンバン方式やサプライチェーンの一角が崩れると

すべてが機能しなくなる危うい仕組み、見直さなければならな

いのではないでしょうか。 

 「均一化」、「集中」の時代から、「多様化」、「分散」へとパラ

ダイム転換すべきではないかと思いますが、読者の皆様はど

のように思われるでしょうか。 

平成 23 年 初夏 理事長  柗野 隆一 

１.（財）河川環境管理財団 河川整備基金助成

事業(新設市民団体運営支援) 

去る3月23日継続支援決定通知書(河財発第

115 号)を受取り、請書を提出しました。 

金額は 50 万円です。 

２.熊取町住民提案協働事業(団体提案)に採択さ

れ、『メダカもよろこぶ委員会』活動に 30 万円

の補助が決まりました。大阪観光大学小堀講

師と熊取町商工会との地域連携協定により、

熊取町の手づくり観光マップを制作します。地

元の方がおすすめするところや河川の自然公

園、水の流れる水路などの情報を写真と共に

掲載します。 

３.朝和口から山の手台と和田に向かう道の東

側、木本内科の横に自然公園が作られている

ことをご存知ですか？メダカもいるきれいな川

です。 

医院の駐車場から階段で降りるとそこは和田

川です。昨年8月12日、ホタルの餌になるカワ

ニナとゲンジボタルの幼虫を放流しました。 

今年の 6月 4日 

（虫の日）を中心 

に 1 週間、ホタル 

が飛び交う光景 

を期待しています。 

 私たちの身体には、数グラム程度(釘１本分程度)の鉄

が含まれています。また、私たちは鉄がなければ生きて

いけないこともご存じでしょうか。 

 私たち人間は、呼吸で得た酸素を全身に運びエネル

ギーに変換するのに、鉄を利用しています。これは人間

に限ったことではありません。地球上のほとんどの生命体

が鉄を利用して生命を維持しています。また、私たちの

命に危険な宇宙の放射線が地球に届かないのも鉄のお

かげです。地球の中心部の鉄が強大な磁場を作り出し、

地表を安全な環境へと変えているのです。 

 さて、私たちの身体には血液が流れ、血は鉄の味がし

ます。血の中にヘモグロビンがあり、身体の隅々まで酸

素を行き渡らせます。体内の各組織は酸素を受取る代

わりにＣO2 を渡し、ヘモグロビンがこれを肺まで持ち帰り

ます。鉄は、植物や藻類などが行う光合成反応において

も重要な役割を果たしています。 

 私たちのＮＰＯは、和田川の木本内科の公園に、ＦＦＣ

®エース(土壌改質活性培土・鉄を含む塩化物）を水中に

投入し実験をしています。水中の窒素などの栄養塩循環

を変えること、水中の堆積物中の有害化学物質を捕えら

れることを期待し、水質浄化作用があるかを測定していま

す。この６月にゲンジボタルが飛べばその成果だと考え

ています。 


